

**Kantonsratsbeschluss  
über einen Rahmenkredit für die interkantonale  
Zusammenarbeit im Bereich  
überregionaler Kultureinrichtungen**

Änderungsantrag der KSPA vom 7. Januar 2014

1. Vom Bericht des Regierungsrats über die Erfahrungen mit der interkantonalen Zusammenarbeit im Bereich der überregionalen Kultureinrichtungen vom 30. April 2013 und dem Zusatz-Bericht des Regierungsrat vom 10. Dezember 2013 wird Kenntnis genommen.
2. Der Kanton Obwalden bewilligt für die Jahre 2014 bis 2016 einen Rahmenkredit von max. 1,215 Millionen Franken für die interkantonale Zusammenarbeit im Bereich überregionaler Kultureinrichtungen. Dabei gehen insgesamt max. 1,092 Millionen Franken an den Kanton Luzern (90 Prozent) und max. Fr. 123 000.- (10 Prozent) an den Kanton Zürich.

*P.S.: Änderungen und Ergänzungen gegenüber Antrag des Regierungsrats vom 30. April 2013 sind randvermerkt und unterstrichen. Wegfallendes ist durchgestrichen*